

JIS.CO.ID

Kapolresta Mataram Banjir Apresiasi Masyarakat Saat Pengembalian BB Kepada Pemilik

Syafruddin Adi - MATARAM.JIS.CO.ID

Feb 16, 2023 - 14:50



Mira Ardianti salah satu warga yang merasa senang karena Hp nya sudah ditemukan. (16/02/2023)

Mataram NTB - Sangat banyak ucapan terimakasih dan apresiasi dari masyarakat kepada Polresta Mataram atas kebijakan terkait pengembalian atau Penyerahan Barang Bukti (BB) hasil Ungkap kasus pencurian yang dikembalikan

kepada pemilik tanpa biasa apapun.

Salah seorang Masyarakat yang tinggal di Kecamatan Gunungsari Mira Ardianti, Perempuan 25 tahun ini begitu berterimakasih kepada Polresta Mataram terutama Saat Reskrim yang telah berhasil menemukan Hp miliknya yang hilang hanya dalam tempo satu hari.

Mira panggilan akrab perempuan tersebut mengaku kehilangan Hp di Niaga Supermarket, dan keesokan hari nya menerima telepon dari Sat Reskrim bahwa Hp nya telah ditemukan.



"Saya hampir tak menyangka Hp ditemukan secepat itu, saya merasa sangat senang karena pada hari ini saya sudah bisa menggunakannya lagi,"ucap Mira usai menerima Hp saat penyerahan BB, (16/02/2023) di Polresta Mataram.

Senada dengan Dion Rahman, Pria warga Praya Lombok Tengah ini merasa tidak percaya saat dirinya menerima telp dan mengatakan Sepeda Motor Jenis Yamaha Mio nya telah ditemukan dan sudah bisa diambil.

"Itu saya kaget Pak, karena saya merasa Motor saya hilang pada tahun 2017, tetapi merasa sangat senang begitu melihat Sepeda motor nya yang hilang kurang lebih 6 tahun ternyata berhasil ditemukan,"ucap Dion sesaat sebelum menerima penyerahan Sepeda Motor kepadanya.

Ia menceritakan bahwa Sepeda motor nya ini hilang saat diparkiran di MAN Lombok Tengah dimana saat itu saya sedang duduk di kelas 3 dan sore itu mengikuti kegiatan kokurikuler di sekolah. Saat mau pulang motor saya hilang hingga saat ini.

"Alhamdulillah ternyata masih bisa ketemu. Terima Kasi Kapolresta Mataram, Sat Reskrim Luar biasa,"katanya Singkat.

Begitu pula dengan warga Dasan Cermen Cakranegara bernama Dedi, ia mengaku sepeda Motor jenis KLX nya hilang dan langsung melaporkan ke Polsek Mataram.



"Saya kaget beberapa hari lalu mendapat telpon dari Sat Reskrim memberitahukan Sepeda motor nya sudah ditemukan dan disuru datang ambil pada hari ini,"ucapnya bahagia.

Sebagai pencinta trabas, Dedi tentu sangat merasa kehilangan saat KLX miliknya diketahui hilang. Ia mengaku hanya bisa berdoa agar sepeda Motor Kesayangannya dapat segera ketemu.

"Ini mungkin rezeki dan doa saya. Namun saya harus menyampaikan Terimakasih kepada Kapolresta, Kasat Reskrim serta seluru anggota Polresta Mataram atas Kerja kerasnya membantu kami Masyarakat, Terimakasih Pak,"tutupnya sambil menundukkan kepala kearah Kapolresta.

Disamping ketiga perwakilan yang berhasil barangnys ditemukan tersebut warga masyarakat lain yang juga sama akan mengambil barangnya yang ditemukan menyampaikan terimakasih dan Apresiasi. Karena diyakini keberhasilan ini adalah usaha kerja keras Polresta Mataram. (Adb)